

トップの
顔

私の履歴書

(有)マルイ基礎 代表取締役社長 辻 清二



辻 清二 (つじ きよじ)

昭和16年11月16日山形県生まれ
昭和49年(有)マルイ基礎設立

代表取締役社長就任

建設の山形県新庄市、陸羽東線(南新庄～長沢)区間の国鉄工事Φ300×7m=52本(現在バイパス13号線)その時は二本子のドロップ、2tモンケンで有り、クレーンもユンボもない時代で、線路を横断する時に、二本子(二股の丸太の柱)を一つに纏め固定し、線路の脇に立て、上からワイヤーを両側(線路の手前側と向かう側)に張り、手前側のワイヤーを緩めて、柱を倒すことで、柱から吊り下げたワイヤー、2tモンケンも横断する事が出来た時の事は今でも忘れる事が出来ません。

■会社の歴史

弊社は昭和49年6月1日に(有)マルイ基礎として法人としました。昭和59年8月30日に天童市東長岡に移転し、現在に至っております。平成4年5月31日に、MTT工法により岩盤削孔技術協会に入会させて戴きました。
平成 7年10月23日 明石海峡大橋架橋、舞子トンネル北工事
平成 8年11月26日 東海道北陸自動車道、城端トンネル掘削工事
平成11年11月26日 「板倉地区」排水トンネル換気立坑掘削工事
平成13年 3月20日 第二東名高速道路中河内川橋下部工工事

■郷里・学生時代

私は山形県寒河江市大字高屋に、農家の次男として生れました。父は戦争に行き病気になり、私が小学校一年生の時に亡くなりました。その為祖母と母が、大変苦労して兄弟三人を、育ててくれました。今の仕事が出来るのも、祖母や母のお陰と思っています。学生時代は柔道に取り組み、体を鍛えることが出来ました。

■社会に出て

私は子供の時から、物を作る事が好きで、最初の杭打工事は、深川木場の舟ヤグラ、静岡県焼津市大同パイプの沢田組の現場です。自分で始めて請負って工事をしたのは、昭和36年二十歳の時で、大成

平成14年10月10日 新神戸、鉄道・道路立体交差工事

平成15年10月16日 第二東名高速道路富士川橋工事及び鎧田沢橋下部工事
平成16年10月20日 秩父湖東湖岸、麻生地すべり対策工事
など日本の最先端の技術を、間近に見学し貴重な体験をさせて戴き、弊社の技術を開発する上で、大変参考になりました。

■経営

弊社はこれまで昭和54年MTT工法(狭い所でもコンパクト機種にて施工可能な工法)

平成11年10月MSスクリュー工法(杭工事における残土及び産業廃棄物の低減工法)

平成12年 7月(アレボーリング式杭埋設方法及びそれに使用される掘削ロット)
平成14年 7月(外堀り工法における既成杭沈設装置)

平成17年 7月(複合コンクリート柱体)

平成18年12月(掘削作業機における長尺部材立ち上げセット装置)

平成20年 4月(杭破碎ヘッド) 平成21年12月(建設用ホッパー)

平成21年12月(バケット構造体) 平成22年1月泥水分離装置などを考案し碎石杭工法もしております。

■社員とのコミュニケーション

毎月給料日に、社員が事務所に集まり、食事をしながら現場での出来事や、今後の工程の打合せ、作業の能率を上げるための、それぞれの意見を述べます。

また加入している協会や、組合の社員教育や、表彰などにも参加しております。

■趣味

美術館に行って絵を鑑賞したり、書いたりするのが好きです。

また温泉に入るのが好きで、休日には出来るだけ朝から行き、ゆったりと日頃の疲れを取ります。明日のための活力になります。

■今後の展望

今後の方針としまして特に、環境問題を重点的に感覚現場内のリサイクルが、出来るように力を入れている所です。(発注者、元請、施工業者)三者が共により良い工事が出来る事が、業界の発展にも繋がると思っております。

(有)マルイ基礎 辻 清二

MY TOWN

見どころ食べ処

— 静岡編 —

静岡の景観と料理



白糸の滝



音止めの滝

以前、静岡の名産として「桜えび」、「しらす」、「塩ゆで落花生」の紹介がありましたが、今回は富士宮の観光と富士宮やきそばを紹介します。

富士宮市は静岡県東部に位置し、北に富士山がそびえ立ち、西には南アルプス、南には駿河湾が広がり、気候も穏やかなところであります。一年中富士山を眺めて生活しておりますが、特に晩秋の夕暮れ時には、短時間ですが赤富士を見ることができます。

富士宮市の観光地は、富士山の湧き水で年中水が流れ出ている白糸の滝と音止めの滝があり、夏には涼を求めて多くの観光客が訪れます。また近くには田貫湖があり、ここから4月20日前後と8月20日前後の約1週間、富士山頂から朝日が昇り、光り輝く富士山「ダイヤモンド富士」を求めて多くのカメラマンが

集まって来ます。

その他、富士宮浅間神社のお祭り(5月)では神社内で流鏑馬が行われ、夏祭り(8月)の富士山御神火祭りでは神輿が神田川